

# Die Fischhegegemeinschaft Rot-Kocher steht unter neuer Leitung

Presseartikel vom 28.6.2019

Zwei wichtige Stabwechsel in der Vorstandschaft gab es bei der jüngsten Mitgliederversammlung der Fischhegegemeinschaft Rot-Kocher in Fichtenberg. Hans-Jörg Holspach, der seit 2014 als erster Vorsitzender die Fischhege geleitet und maßgeblich geprägt hat, kandidierte aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr.

Im Vorfeld war es ihm jedoch gelungen, Stephan Pfitzer als Kandidaten zu gewinnen. Dieser wurde einstimmig zum neuen Vorsitzenden gewählt. Stephan Pfitzer ist 34 Jahre alt und seit seiner Jugend begeisterter Angler. Von Beruf ist er Werkschützer. Beim Fischzuchtverein Schwäbisch Hall engagiert er sich bereits als zweiter Vorsitzender. Ebenfalls aus gesundheitlichen Gründen wird künftig Günter M. Mayr der Fischhege nicht mehr als „Berater für Förderfragen und Kontakt zu Kommunen“ zur Verfügung stehen. Seine Nachfolge tritt ein Zweierteam, bestehend aus Ralf Wiedler und Bürgermeister Roland Miola, an.

Für ihre außerordentlichen Verdienste für die Hegegemeinschaft wurden Hans-Jörg Holspach und Günter Mayr per Akklamation zu Ehrenmitgliedern ernannt. Außerdem erhielt der scheidende erste Vorsitzende Holspach vom Geschäftsführer des Landesfischereiverbandes Baden-Württemberg (LFVBW), Reinhart Sosat, eine gebührende Ehrung. Er wird zudem noch eine besondere Ehrennadel mit Urkunde erhalten. Von der Fischhegegemeinschaft überreichte der zweite Vorsitzende ein Geschenk an Holspach und dankte ihm für dessen Einsatz in besonderer Weise.

Als zweiter Vorsitzender wurde Axel Worlitz wiedergewählt. Für das neu eingerichtete Amt des Internetbeauftragten wurde Boris Krummhauer bestimmt. Er hat für die Hege eine Internetpräsenz erstellt, die demnächst an den Start geht. Für die Presse ist weiterhin Manfred Böhm zuständig. Als Schriftführerin wurde Eva Cieslik bestätigt. Außerdem wurden diverse Beisitzer bestimmt, welche die Mitgliedsvereine vertreten.